
「第２回関西すうがく徒のつどい」運営アンケート（計４８枚回収）

（１）.今回の運営についての感想･ご意見をご自由にお書きください。

・すばらしいです！！はるばる（？）関東からきてよかったです(*^_^*)お茶やおかしがいっぱいあったのもよかったと思います
・すうがく徒のつどいを開催していただいてありがとうございます。

・おつかれ様でしたー。

・良かったです。

・素晴らしい設営だったと思います．発表者のどの方も専門でない人にもなるだけ分かるように伝えようとされている工夫があった

と思います．

・問題ないと思います。

・おつかれさまっしたー

・京大でやってください

・特に不満はなし．

・エライ！

・スムーズに行われて大変よかったです．ありがとうございます．（発表者一覧の pdfにも時間組みが入っててもよかったかな．）
・つどいの準備、運営お疲れ様です。

・時刻や日付など連絡もしていただきありがたいです．情報をまとめて公開されているのは利用しやすかったです．

・とくに不満もなく、満足しました。

・特に意見や気になる点はありませんでした．ありがとうございます．

・とても楽しかったです！

・このような機会を与えていただきありがとうございました．

・数学の講義だけでないのが、非常に楽しめた．

・しおりにもう少しあいさつなどのアソビがほしかった。注意事項と資料だけではとても冷たいイメージを抱いた。

・解鍵の対応等、近速で、本当に良く組織されていると思いました．楽しかったです。

・運営さん方ががんばっているなあと思った。人数が多い中、おつかれ様です。

・数学に詳しくないのですが、とても楽しく参加できました。急に参加日がかわったりしても対応していただき、助かりました。

・しっかりした運営のおかげで、安心して楽しくつどいに参加できました。お疲れ様です。ありがとうございます＾＾

・圏論超入門サイコー！！

・円滑に進行できていて素晴らしいと思いました．ただ，僕が聞いた発表は巻き気味というか少しペースが速くて理解が追いつか

ないものもあったので，もう少し一つの発表の時間を長く取れないかな，と思いました．

・哲学枠はどのようにしてできたのでしょうか．

・すごい楽しかったです！B2で難しかった内容もありましたが、自分がどんな研究をしたいかを考えるヒントをいっぱい得ることが
できました。

・ありがとう！わぁい。

・こんなに大人数の運営おつかれ様でした．

・雰囲気は全体的に良かったと思います．大きな問題点や気になったところは特にありませんでした．

・ドアに人が立って待ってくださったのでありがたかったです．

・運営の方々には、このような機会を設けてくださって感謝しています．

・とても良く準備されていて，非常に楽しくすごすことができました．ありがとうございました．

・何事もなく順調に会が進行していて、頼もしかった。

・運営おつかれ様でした。かなりてきぱき動いてらっしゃったのでスムーズでよかったと思います。ひかえ室を作ったのはよろし

かったです。twitterで交流があったからか結構仲良くなれたいい雰囲気でした。
・高校生への配慮等、危機管理の充実度に感心させられました。お疲れさまでした。本当にありがとうございました。

・つどいの開催ありがとうございます。自分の勉強不足を実感できてすごく良かったです。次回参加できましたら、もっと理解でき

るよう、勉強しておきます。

・楽しかった　基礎論多いと思いました

・前回に引き続き、丁寧に対応していただき、ありがとうございました。非常に楽しい会となり、刺激もたくさんもらいました。次回も

ぜひ、よろしくお願いします。

・スムーズに運営されていたと思います．（特に１００人近いイベントなのに！！）運営の方々、参加者の方々うまく協力できていた

のかなと思います　交流の時間が十分にあったのは良かった　スナックの内容が自由だった．ソルティライチがめっちゃ多かった

（全部はけたし結果的によかったです．

・ジュース・お菓子を用意していただいて、とても良かったです。運営メンバーは共通のバッチ（めだつような物）をつけると分かり

やすいと思います。

・これだけ沢山の人数・・・大変おつかれさまでした。次回もおねがいします！！

・総じて発表のレベルがすごく高く，高校生や諸学者向けのものが少なく，すうがく徒より数学徒向けの内容が多かった印象．

・「すうがく徒」は看板詐称に限りなく近いと思います。「数學徒」といった感じでした。でも楽しかったのでまた来ます



（２）.関西すうがく徒のつどいの今後の開催を希望しますか？
希望する：４６、特にはしない：１、無回答：１

（３）.次回の関西すうがく徒のつどい（やるとしたら）への聴講・発表を希望しますか？
聴講して発表もしてみたいかも：９、聴講したいが発表はしたくない：３４、参加しない：１、無回答：４

（４）.次回、関西すうがく徒のつどいを行う際の希望（場所や聞きたい講演内容など）があればご自由にお書きください。

・関西圏　大阪がいいな・・・

・KU
・京大でやってください

・もうすこし基礎論があればいいかなあと思います。関東でもやって下さい！ぜひお願いします。

・出入りが自由な場所

・個人のアクセス的には＠京都．パワーバランス（？）的には神戸（？）一発表をもう少し長くしてほしい、もののコマ数とのジレンマ

が．

・森田さんみたいな講義が一つくらいあるととてもお面白いです。

・東京！理科大！神楽坂！

・京都→大阪ときたので次は奈良あたりで開催してそのまま関西を制覇してほしい．

・関東での開催を希望します

・大変厚かましいとは思いますが、文系である私としては、初心者にもわかりやすく数学の楽しさを教えて頂けるような講演がある

と嬉しいです。数学の哲学の講演があったのは楽しかったです。

・講演の対象ごとに発表順序を変えるなどしていただけると、お話を聞きやすいかと思いました。

・今回くらいの論理学や哲学の量があるとうれしいです...。
・是非、京都大学でやって欲しい！しおり等の完成版をもう少し早く upしてもらえると助かります。
・大阪大学　神戸大学でおねがいします

・かんたんなのと難しいのとでペアにして同一時間帯に置いてみてはどうでしょうか。

・講演内容：今回程度のレベルが良いです。ただしどちらかの部屋では常に簡単な発表が行われているとよいと思いました。分野

はいろいろあって良かったと思います。場所：関西ならどこでも可

・皆が集まり易いところ．部屋が広いところ．で，とり易いとなると阪大か京大か･・・ですか．

・今回と同様に基礎論寄りの内容を入れて欲しい．

・私は数学が専門ではないので，アブストラクトにできるだけ前提知識の必要について書いていただければよかったです．

・京都大学で開いてほしい

・僕は統計を専攻に勉強していく予定なので、需要がありましたら、発表してみたいかなと思います。

・京都大学・大阪大学はアクセスが良いので、次回も希望です．


